

Mornhinweg übernimmt ACEA-Komitee

Volker Mornhinweg (56), Chef von Mercedes-Benz Vans, wurde vom Komitee der Hersteller leichter Nutzfahrzeuge in der European Automobile Manufacturers' Association (LVC ACEA) während der Nutzfahrzeug IAA in Hannover zum Vorsitzenden gewählt. Er folgt auf Klaus-Dieter Schürmann, Finanzvorstand von Skoda, der das Komitee 2015 geleitet hatte. Das LVC ist die zentrale Instanz für alle Strategien des ACEA zugunsten leichter Nutzfahrzeuge und Vans. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Premiere des Mercedes-Benz Vito: Volker Mornhinweg.
